

# Giat Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE CURHAT DONG" oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 26, 2023 - 12:47



*Giat Safari Subuh dan Sosialisasi Program "AA DEDE CURHAT DONG" oleh Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

*SUKABUMI, 26 Desember 2023 - Kapolsek Parungkuda melaporkan kegiatan yang dilaksanakan oleh anggota jaga SPK dan Piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda, berupa Safari Subuh Berjamaah di Masjid Darussholihin Desa*

Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 26 Desember 2023, dimulai pukul 04.06 WIB hingga selesai.

Dalam giat Safari Subuh tersebut, anggota Polsek Parungkuda tidak hanya melaksanakan Sholat Subuh Berjamaah, tetapi juga menyampaikan informasi tentang Program Unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Beberapa poin terkait kegiatan ini:

1. **Safari Subuh Berjamaah:** Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat Ukhuwah Islamiyah dan silaturahmi kamtibmas antara anggota Polsek Parungkuda dengan warga masyarakat, khususnya di wilayah hukum Polsek Parungkuda.
2. **Sosialisasi Program "AA DEDE CURHAT DONG":** Anggota Polsek Parungkuda menyampaikan kepada para jamaah Sholat Subuh tentang program unggulan Kapolres Sukabumi, AA DEDE CURHAT DONG, yang mencakup nilai-nilai penting untuk menciptakan situasi yang agamis, aman, penuh dedikasi, empatik, damai, efektif, dan efisien.

Dalam kesempatan tersebut, jamaah Sholat Subuh diberikan pemahaman dan informasi lebih lanjut mengenai pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama dengan kepolisian.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan membangun kesejahteraan bersama, serta menciptakan lingkungan yang damai dan harmonis di wilayah hukum Polsek Parungkuda.